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J  I G N A C I O  A R l Z A G A

E M I L I A  Z A B A L L O S ,  A B O G A D A  D EL  P R O G R A M A  " D E  B U E N A  L E Y "

"Cuando no era nadie, los 
toledanos confiaron en mí"

Em ilia Zaballos, abogada  con despacho  en ll lescas, m u y  cono c ida  en To ledo , se ha 
c o n v e r t id o  en una estre lla  de TV g rac ias  al p ro g ra m a  de Tele-5 "De buena le y ", en el 
que se ded ica a d i r im i r  con f l ic to s .  Esta p ro fe s io n a l del de recho , que  represen ta  a 
m ucha  gen te  del m u n d o  de la fa rá n d u la ,  c o m o  Andrés Pajares, V ic to ria  Vera o 
Rappel, cons ide ra  que To ledo ha s ido  c lave en su carre ra , ya que  aqu í c o n f ia ro n  en 
ella cuando  se in ic iaba  en el c o m p e t i t iv o  m u n d o  de la abogacía .

S u programa tiene una buena 
audiencia, ¿cómo lo están con
siguiendo?

-Sí, estamos consiguiendo mucha 
audiencia, y eso que competimos con 
espacios muy importantes, como 
“Corazón” y “Los Simpson". Es clave 
que el programa sea una manera de 
acercar la justicia, al menos la justicia 
casera, la cotidiana, el arbitraje, a la 
gente, para que sepa que esto existe y 
que puede acceder a los Tribunales de 
Arbitraje para resolver cuestiones que 
muchas veces son domésticas pero que 
darían una solución barata, grata y

s la abogada de 
Andrés Pajares 
padre, Pajares 

hijo, Victoria Vera, 
Rappel y también le 
lleva asuntos a Juan 
Antonio Roca

cómoda para las partes. Yo formo parte 
del Club Internacional de Arbitraje. 
-¿Cómo entra en el programa con lo 
complicado que está hoy en día 
encontrar un hueco en la 
programación televisiva?
-Yo llevo quince años muy relacionada 
con los medios de comunicación. No 
es sólo esto, yo participo, por ejemplo, 
en los debates sobre el Código Penal o 
la violencia de género que hay en los 
medios. Supongo que estar tan cerca 
ha influido, hace que te valoren, ven 
que comunicas y llegas a la gente, y 
fueron ellos mismos los que 
contactaron conmigo, aunque la 
verdad es que he recibido ofertas de 
varias cadenas. Este programa tiene 
mucho éxito en Europa, en Italia logra 
una audiencia increíble, querían que el 
proyecto se llevara igual en España. 
Me costó trabajo tomar la decisión 
porque yo pienso que mi sitio está en 
los juzgados, donde tengo unos 
compañeros maravillosos, pero era un 
proyecto nuevo y me atraía.
-¿Cuál es la mecánica del programa?, 
¿les lleva mucho tiempo grabarlo?

■ ■ ■

E m ilia  Za b a llo s  s e  ha co nvertido  en una  
estre lla  de la  T V  g rac ias  a l p ro g ra m a ’V e  
b u en a ley". A b o g ad a  con  d espacho  en  
lllescas, E m ilia  tiene m uch os casos  en la  
A u d ien c ia  P ro v in c ia l de Toledo.
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